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QUARTIERE n. 12 - "DISMANO" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2014 

 
Il giorno 4 novembre 2014, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere 
in via A. Kuliscioff, 200 - Pievesestina, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede Francesca Lucchi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BONDANINI LARA P MONTESI DIANO 

P CAMPANINI SILVIA AG MONTI IADER 

AG CASADEI ANGELO P PIRINI CASADEI DINO 

AG CECCARONI MATTIA A RAGAZZINI DAVIDE 

AG GUERRINI OSKAR AG RICCI VALENTINA 

P LUCCHI FRANCESCA P ZAMAGNI ROBERTA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  5  consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
3) Richieste utilizzo locali di quartiere: valutazione; 
4) Verifica attività/iniziative di partecipazione anno 2014; 
5) Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^ 
 
In apertura partecipa un cittadino accompagnato da consulenti al fine di illustrare un 
progetto che intende perseguire sulla realizzazione di residenze in legno, che identifichino 
un progetto di smart city. 
Il Consiglio ritiene interessante la presentazione. Si valuteranno esigenze sociali, da poter 
suggerire, qualora il progetto abbia esito positivo. 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all’unanimità il verbale relativo all’incontro dell’11 settembre 2014. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente informa che le bandiere, in sostituzione di quelle in dotazione che si 
presentano lise, verranno acquistate direttamente dal Servizio Partecipazione. 
 
Il consigliere Pirini informa di aver distribuito i buoni ghiaia. In tale occasione ha raccolto la 
segnalazione da parte dei residenti di via Mensa che lamentano il dissesto di tale strada, 
dovuto ad un autotrasportatore che fino a non molto tempo fa domiciliava in tale via. 
 
TERZO PUNTO 
Il Consiglio approva la destinazione della sala posta al secondo piano dell’immobile di via 
Kuliscioff alla Polisportiva Sant’Andrea in Bagnolo, con una concessione gratuita dato il 
valore sociale della polisportiva, con il patto che la polisportiva mantenga tale area 
ordinata. 
 
QUARTO PUNTO 
Preso atto dal presidente dell’Associazione Potter che non verranno inviate al quartiere 
richieste di contributo nel corrente anno per la realizzazione del “Cinema in giardino” e 
dell’attività di “Pallavolo ragazzi”, anche se già finanziate, il Consiglio propone di destinare 
parte delle risorse inutilizzate (€ 800,00) a favore della Polisportiva Torre Dismano affinché 
possano essere effettuati quegli interventi necessari a garantire l’utilizzo del campetto 
antistante l’impianto sportivo da parte dei ragazzini del quartiere non iscritti alla società. 
 
Il presidente informa inoltre che sono iniziate a ottobre e proseguiranno fino a maggio le 
attività legate al progetto anziani (ginnastica dolce e podologo). Ginnastica della memoria 
verrà invece effettuata nei primi mesi del prossimo anno. 
 
Relativamente alla tradizione festa della “Befana di solidarietà” che verrà promossa in 
collaborazione con l’Associazione Potter, si anticipa che a breve verranno effettuati a 
livello di commissione i primi incontri organizzativi. 
 
QUINTO PUNTO 
La Polisportiva Torre Dismano segnala l’esigenza di migliorare la struttura sportiva di quartiere 
prevedendo la realizzazione di un impianto di illuminazione a servizio del campo da calcio 
attualmente sfornito, stimando in 20.000 euro circa il valore approssimativo dell’intervento. 



Preso atto della richiesta finalizzata al miglioramento/potenziamento della struttura, il Consiglio 
si riserva di valutare la possibilità di inserire l’intervento fra le opere di programmazione che 
periodicamente vengono segnalate all’assessorato lavori pubblici. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
FL/af 
 
 
La seduta è tolta alle ore 22.30 
 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
     IL PRESIDENTE DI QUARTIERE 
                 Francesca Lucchi 


